
※削った後の床の色がとても白くてきれいです。

　元々の色はこんなにも白いのですね。（写真左）　

※きれいに削った後には、塗装をします。

　「塗装→磨き」を４回繰り返します。（写真上）

　体育館が明るくなりそうです！！

　　

　　

　　　

　　　

　　

　　　

※工事の進捗状
況は「前高特ブ
ログ」でも紹介
されています。
ぜび、そちらも
ご覧ください！
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2学期が始まり、早くも就業体験実習の４週間も終了しました。強烈な暑さも和らぎ、過ごしやすい

季節となりました。

来月にはいよいよ「前高特祭」が開催される予定です。就業体験実習が終わり、しばらくは通常授

業が続きますが、各科とも前高特祭で販売する「製品」製作には力が入りそうです。

今月は個別面談でお世話になります。特に3年生は、進路を決める大事な時期となっています。不安

や不明点を残さないように十分に話し合ってください。来校の際の駐車場では、ご迷惑をおかけして

いますが、今回はその主要因となっている体育館工事の進捗状況も紹介したいと思います。

坂庭 ふみの 先生

８月から復帰させていただきました「坂庭ふみの」です。

授業は主に国語を担当しています。俳句を作ったり、年賀状

を書いたりと、みなさんとたくさんのものを作っていけたら

良いなと思っています。部活動はダンス部に所属しています。

前高特祭に向けて、ダンスの練習をするのが今から楽しみで

す。

実習も終わり、これから普段の学校生活に戻りますが、授

業や部活動以外でもみなさんとかかわっていきたです。よろ

しくお願いします。

◎１０月７日（金）特体連高等部体育大会

◎１０月１１日（火）～１８日（火）個別面談期間

◎１０月２４日（月） １・２学年 保護者会

◎１１月１２日（土）前高特祭

体育館工事進捗状況
体育館工事は現在、床の磨き作業中です。

床の張り替えは行わず、元々の表面を削り、

新しい材面を塗装加工して再利用していきま

す。

４月に紹介できなかった先生

平成３０年度に新採用として本校に配属され、勤務していました。産休・育休を経て、

今年度２学期より３学年所属として復帰された先生を紹介します。


